

**LOCAL | Empleo**

**El número de desempleados vuelve a experimentar un nuevo incremento durante junio**

**La Oficina del Servicio Andaluz de Empleo en Priego contabilizó 23 nuevas personas paradas registradas**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 8 de julio de 2011 - 10:36



Tras el descenso experimentado durante el mes de mayo con el que se rompía la tendencia alcista del primer cuatrimestre de 2011, durante junio el número de personas paradas registradas en nuestra localidad ha vuelto a experimentar un nuevo incremento, consignándose 23 nuevos desempleados.

De esta manera y según los datos del Observatorio Argos, en la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego se contabilizaron durante el pasado mes de junio un total de 1.833 personas paradas registradas, de

las que 882 eran mujeres y 951 hombres, siendo precisamente los varones los que han experimentado un incremento menor, consignándose tan sólo 3 parados más que en mayo, mientras que en caso de las mujeres se han contabilizado 20 paradas más, absorbiendo por tanto este grupo la mayoría del incremento experimentado, que se sitúa en el 1,26%.

Pese a ello, el balance anual sigue siendo decreciente, ya que en lo que respecta a los últimos doce meses, el descenso del paro se ha situado en el 2,07 %, pasando de las 1.871 personas paradas registradas en julio de 2010 a las 1.833 del pasado mes de junio, lo que supone un total de 38 parados menos durante el último año, absorbiendo íntegramente ese descenso las mujeres, que han pasado de las 919 consignadas en julio de 2010 a las 882 del pasado mes de junio, mientras que los hombres se mantienen prácticamente en los valores del pasado año, cuando en julio de 2010 se contabilizaban 952 parados, frente a los 951 del reciente mes de junio.

Por meses Julio, Agosto (en el que se alcanzó el máximo histórico con 1.964 parados), así como Enero, Febrero, Marzo, Abril y ahora Junio, registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que Septiembre, Octubre, Noviembre, Diciembre y Mayo fueron períodos decrecientes.

En cuanto a otras variables, el número de personas demandantes de empleo sigue incrementándose, situándose en estos momentos en 4.459, lo que supone un 2,08 % más con respecto a mayo, crecimiento que ha sido mayor en el caso de los hombres, al registrarse en junio 74 demandantes de empleo más que en mayo, frente a 17 mujeres.

Similar comportamiento, aunque con un crecimiento ligeramente inferior, se ha producido en las cifras relacionadas con las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENOs), que han pasado de las 2.996 registradas en mayo a las 3.068 de junio, incremento que vuelve a ser más importante en el caso de los hombres, al registrarse 47 DENO's masculinos más que en mayo, mientras que en caso de las mujeres, el incremento ha sido de 25.

En lo que respeta al resto de localidades de la comarca, Almedinilla ha sido la única que mantiene por

segundo mes consecutivo la tendencia descendente iniciada en mayo, mientras que Carcabuey y Fuente Tójar han registrado nuevos incrementos en el número de personas desempleadas, que en el caso de esta última, ha vuelto a alcanzar un nuevo máximo histórico.

Así, en el caso de Almedinilla, en junio se han contabilizado 6 personas paradas registradas menos que en mayo, lo que supone un descenso mensual del 4%, pese a lo cual el balance anual sigue siendo positivo, al contabilizarse en junio tres parados más que en julio de 2010, lo que supone un incremento anual del 2,17%.

En el caso de Carcabuey, se ha registrado el mayor incremento porcentual de la comarca, en concreto el 7,27%, al contabilizarse 12 parados más en junio, con lo cual las cifras de esta localidad se mantienen en registros similares a los alcanzados el pasado año por estas mismas fechas.

Finalmente, Fuente Tójar, con un crecimiento del 6,25% y 3 parados en junio más que en mayo, ha alcanzado con 49 personas paradas registradas su máximo histórico, ofreciendo el balance anual unos datos preocupantes para una localidad de sus características, ya que en los últimos doce meses el incremento del desempleo ha sido superior al 32%, pasando de las 37 personas paradas consignadas en julio de 2010 a las 49 del pasado mes de junio.